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El IECM, en

incertidumbre
ante elección
de juzgadores
El consejero Ernesto

Ramos señaló que
el Instituto Electoral

capitalino desconoce el

número de cargos que
se elegirán el 1 de junio
de 2025. El funcionario

dijo que será una

jornada compleja y que
el principal reto, incluso
más que el presupuesto,
es el tiempo para

organizar los comicios

SERÁ UNPROCESOMÁSAMPLIO QUE PASADOS COMICIOS CAPITALINOS

Sin información, IECM enfrenta
encrucijada por elección del PJ

Incertidumbre.El consejero
electoral, Ernesto Ramos, dijo en

entrevistacon24HORAS que
desconocer elnúmero de cargosque
se elegirán el1 de juniode2025

RODRIGO CEREZO

El Instituto Electoral de la Ciudadde México
(IECM) vive inmersoenunaencrucijadadebi-
doalproceso seleccióndemagistrados,jue-
cesyministros queserá "unaelección mucho
más compleja" que lavividael pasado2 deju-
nio, afirmó lconsejeroErnesto RamosMega.

"En2024 imprimimos25millonesdebole-
tas para treselecciones, incluyendo lasalcal-
días.Ahorapuedehabermuchasmáseleccio-

nespor las materiasenjuecesymagistrados.
Eso va porsupuesto asuperar concreces las
boletasque nosotros imprimimos para una

elecciónordinaria",explicóen entrevistacon

24 HORAS
Estamos en noviembrey todavía no exis-

te una definición de normatividad, no ha
iniciado el procesoyse desconocen los pa-
SOS a seguir, el presupuesto que debería
ser superior a los mil millones de pesos,
cuántoscargosseelegirán, cuántas boletas
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se deben elaborar, quién imprimirá el tra-

bajo, alertó.
"Nuestro principal reto, incluso más que

el presupuesto, es el tiempo. Es nuestro re-

curso másescasoydonde
tenemos la mayor preo-
cupación. En cuanto más

pronto tengamosestasde-

finiciones, más rápido po-
dremos empezar a hacer
la planeacióndevidade la

jornadaelectoralygaran-
tizarque sea funcionaly
exitosa",explicó.

Sumadoal retodeltiempo, la delPoder Ju-

dicialserá"unaelección muchomáscomple-
ja"que ladel: dejunio,yaquecadamateriaa

votardeberámultiplicarse por las8 millones
de personasqueconformanel padrónelecto-
ral, para la impresióndeboletas, añadió.

"En 2024 imprimimos 25 millones de bo-
letas para tres elecciones, incluyendo las al-

caldías. Ahora pueden haber muchas más
elecciones por las materias enjuecesy ma

gistrados. Eso va porsupuesto a superar con

creces las boletas que nosotros imprimimos
para unaelecciónordinaria", reiteró.

De cara a la primera elección del Poder

Judicial, el IECM instaló un Grupo de Tra-

bajo enfocado en las actividades preparato-
rias para laorganizaciónyseguimiento de la

eventual elección.
"Va a ser un proceso

más lento que en la elec-
cióndeeste año,novamos

a tener PREP ni conteos

rápidosyal sertantasma-

teriasy candidaturas no

vamos a tener resultados
tan rápido como estamos

acostumbrados )podrían ser, por lo me-

nos, unas 15 boletaspara laelección local. A
ese número tenemos que sumar las boletas
de la elección federal que provea el INE",
detalló.

Se debe ser muy transparente, tanto con

el Gobierno de la Ciudad como con el Con-

greso, paraquesepan que las decisionesque
van a tomara nivel normativovan a tenerun

impacto en cuestión de tiempos, de presu-
puesto, de protocolos, para la organización,
puntualizó.

1dejunio
de2025serálaeleccióndelPoder
Judicial quedebe organizarelInstituto
Electoral de laCiudad deMéxico

Video

TOCA
AQUI

COORDINACIÓN. ElconsejeroErnesto Ramos, que integraelgrupo especialdetrabajo,dijoqueya
informaronalos legisladores localessobre los retosque tienenen puerta.


